

Umlaufbeschluss der Europaministerkonferenz Vom 15. November 2024

Europapolitische Kommunikation: EU-Schulprojekttag und Europawochen

Berichterstatter: Thüringen als Vorsitzland

Beschluss

1. Die Mitglieder der Europaministerkonferenz betonen die zunehmende Bedeutung europäischer Politik für die Zukunft der Menschen in Europa und damit eine stärker in den Fokus rückende europapolitische Kommunikation. Zur Vermittlung europäischer Werte und zur Sichtbarmachung des europäischen Integrationsgedankens in den unterschiedlichen Zielgruppen tragen auch der EU-Projekttag an deutschen Schulen und die Europawochen bei.
2. In diesem Zusammenhang unterstützen die Mitglieder der Europaministerkonferenz den Vorschlag des Bundeskanzleramtes und einigen sich darauf, den EU-Projekttag an deutschen Schulen im kommenden Jahr am Montag, den 5. Mai 2025 oder in dessen zeitlicher Nähe durchzuführen.
3. Die Mitglieder der Europaministerkonferenz beschließen, die von der EMK 2022 vorläufig beschlossene Umbenennung der „Europawoche“ in „Europawochen“ ab 2025 dauerhaft zu verstetigen und diese jeweils am 30. April beginnen und am 31. Mai enden zu lassen.